

分園トピックス

お正月遊び

コマ回しや凧あげなど、お正月ならではの遊びを楽しみました。年齢や友達によって楽しみ方もそれぞれ！ルールよりも、子どもたちの発見や思いを大切にしながら楽しい時間を過ごしました。



鏡餅の紹介をしました。「神様が帰ってくるからお迎えするんだよ」と簡単な言葉で話すと興味津々で聞いてくれました。今年一年もみんなが健康で過ごせますように♪



手作りの牛乳パックコマ。クルクル回転すると「おっ」と嬉しそうに見て繰り返し楽しんでいました。



たこたこあがれ～♪歌いながら園庭をかけ回り、「みてー！」と凧があがると嬉しそうに伝えてくれました。



七草がゆ

♪せり なずな… 七草の手遊びを楽しんだり、七草の写真を見たりしながら、おいしくいただきました。



「だいこんのあかちゃんあったでー」と七草がゆに入っているすずしろを見つけていました。



園庭遊び

風が少なく少し暖かい日は園庭に出て遊んでいます。嬉しそうに帽子と上着を身につけたら、園庭にレッツゴー！



いくじいず・未満児特別保育参観 1月18日(土)

今年最後の参観日でした。子どもたちの園での様子をご覧いただけたいと思います。お忙しい中ご参加いただき、ありがとうございました。



「もういいか～い！」「もういいよ～」さくらさんやももさんがかくれんぼを始めると、つぼみさんも楽しそうな様子を見て、まねっこ！保育者に見つけてもらうまで隠れて楽しんでいましたよ。



「園ではこんな遊びが好きなのですね」「前回の参観から成長を感じました」と、保護者さんからの驚きや喜びの声も聞かれました。

